

foule, avide de prier la Thaumaturge du Canada et d'entendre célébrer ses louanges. Mgr T. E. Hamel, du Séminaire de Québec, avait bien voulu accepter de chanter la messe. Après le chant de l'Évangile, le R. P. Servais, C. S. S. R., de Ste-Anne, donna le sermon en français que nous reproduisons en substance ci-après. Il fut suivi du R. P. MacManus, C. S. S. R., de St-Patrice de Québec, qui prêcha en anglais. Les deux orateurs ont été religieusement écoutés par la foule attentive. Des milliers de fidèles se sont approchés de la sainte Table, pendant cette messe, et les autres qui ont précédé.

Comme complément de la fête, il y a eu, dans l'après-midi, procession grandiose en l'honneur de la Bonne sainte Anne. Des membres du clergé portaient la statue de sainte Anne, ainsi que la relique insigne apportée de Rome, il y a deux ans. Pendant tout le parcours de la procession, on n'a cessé de chanter les louanges de la Sainte et de lui demander son secours. Rien de plus édifiant que voir cette longue suite de fidèles défilier dans le village en priant et en chantant. Cette démonstration était un grand acte de foi et une protestation solennelle de dévouement envers la Patronne du Canada. Elle était bien de nature à raviver les sentiments chrétiens dans les cœurs attiédés et à les fortifier davantage dans les cœurs déjà croyants. Les bénédictions venues de Dieu caché dans l'Eucharistie vinrent terminer saintement une fête si religieuse et si grandiose.